



VENEZUELA: DE ESTADO FALLIDO A ESTADO CANALLA Y FORAJIDO.

DICTADURA POPULISTA, FRAUDULENTO, VIOLATORIA DEL ESTADO DE DERECHO Y DDHH, CON DETENCIONES ILEGALES, TORTURAS Y ASESINATOS

1.- El Gobierno de Maduro asestó otro duro golpe a las instituciones democráticas **QUE AFECTA DIRECTAMENTE A LA REGION IBEROAMERICANA –QUE DETERMINA LA MANIFESTACION DE REPUDIO DE LA UIBA-** por impulsar un procedimiento electoral *fraudulento, nulo, arbitrario y de violencia, no respetando la transparencia electoral ni la voluntad del pueblo venezolano* en la elección para la Presidencia de la República, montando una *burda y grosera adulteración de los resultados de la elección* del pasado 28 de julio y sus *actas electorales*. Agregó la *ruptura de la división de poderes, de relaciones internacionales con países de la región, persecuciones y detenciones ilegales, torturas y asesinatos lesivos de los DDHH* del pueblo venezolano.- Por ello, *la comunidad internacional deberá exigir en conjunto, y sin distinciones, que responda ante la justicia penal internacional y cese esta grave represión estatal.-*

2.- La democracia regional y global atraviesa la peor etapa en su historia con grave pérdida de libertades, cayendo en *dictaduras sostenidas inconstitucionalmente por complicidades de las cúpulas militares*, creando la idea de las 3 P (*polarización, populismo y posverdad*) donde el relato de *polarización* afirma que los desposeídos son pobres porque alguien es rico, buscando culpables dentro del sistema que suelen ser las elites tradicionales, profundizando una división social entre quienes representan los intereses de los oprimidos y los opresores. *El populismo* amplifica discordias entre ricos y pobres, obreros y patronos, urbanos y rurales, para crear adhesiones férreas que den origen a mini ejércitos al servicio del populista. *La posverdad* exalta la desinformación y la distorsión de la realidad con el fin de transformar verdadero un falso y burlesco relato político. El régimen de Venezuela usa estas herramientas para ***mercadear mitos y pretender engañar al mundo, como el cuento del Gobierno que la elección fue normal y busca la Paz***. Otra falsedad más para manipular a los venezolanos y la comunidad internacional sobre la profunda crisis que los agobia.-

3. Venezuela suma *el tráfico de estupefacientes y la narco mafia o estado narco con apoyo militar* donde ***se ha instaurado un sistema inhumano que pretende impunidad***



para enriquecerse ilegalmente y violar los DDHH, la división de poderes y el Estado de Derecho.

4.- El Gobierno de Maduro convirtió a Venezuela en estado fallido al generar:

1. *Corrupción política e ineficacia judicial, ignorando la división de poderes.-*
2. *Altos niveles de criminalidad, delincuencia organizada, e inseguridad ciudadana.-*
3. *Altos niveles de informalidad, pobreza y pobreza extrema.-*
4. *Gran parte de la población viviendo en asentamientos irregulares.*
5. *Crisis económicas, inflación y desempleo más clientelismo político.-*
6. *Fuga de talentos (con emigración media y altamente cualificada) con fractura y dolor de las familias.-*
7. *Bajos porcentajes de personas con educación superior.*
8. *Gran parte de la población con la primaria o secundaria incompleta.*
9. *Incapacidad de responder a emergencias nacionales.*
10. *Vulnerabilidad frente a desastres naturales.*
11. *Incapacidad para suministrar servicios básicos.*
12. *Incapacidad para interactuar con otros Estados, como miembro pleno de la comunidad internacional, agravado por la intención de exportar la crisis a la región y el mundo.-*

5.- Ahora se ha transformado en un estado canalla y forajido, pues quienes detentan el poder propician la criminalidad y tratan de exportarla en beneficio propio y sus grupos, para desestabilizar a los países vecinos o regionales, afectando las democracias y sus sistemas normales de gobierno *en el esquema global, siendo una amenaza mundial.-*

6.- La UIBA analizando la evolución de los sucesos, que seguramente seguirán agravándose, **debe emitir esta declaración de repudio** justificado a semejante atropello a la vida humana, al estado de derecho, la democracia y los derechos humanos, afectando a la abogacía y ciudadanía de Iberoamérica y el mundo.-

Por ello la UIBA EXPRESA

1.- SU RECHAZO Y REPUDIO A LOS SUCESOS DEL 28 DE JULIO DE 2024 EN LA REPUBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA Y A SU EVOLUCION QUE DEMUESTRA UN FRAUDE



ELECTORAL GROSERO NEGANDO LA TRANSPARENCIA ELECTORAL Y LA VOLUNTAD DEL PUEBLO VENEZOLANO.-

2.- DENUNCIAR LA EXISTENCIA DE UN ESTADO CANALLA Y UNA DICTADURA DESEMBOZADA VIOLATORIA DE LA CONSTITUCION BOLIVARIANA, EL ESTADO DE DERECHO, LA DIVISION DE PODERES Y LAS MINIMAS GARANTIAS Y DERECHOS CIUDADANOS FRENTE A LAS PERSECUCIONES Y DETENCIONES ILEGALES Y ASESINATOS, QUE EXIGEN SU CONDENA, QUE LA COMUNIDAD INTERNACIONAL SIN DISTINCIONES DEBE CENSURAR Y ACTUAR PARA EL CESE INMEDIATO DE LA SITUACION ACTUAL MAS EL SOMETIMIENTO DE NICOLAS MADURO Y SU GRUPO, A LA JUSTICIA PENAL INTERNACIONAL.-

3.- ACOMPañAR AL PUEBLO VENEZOLANO Y A LA ABOGACIA COLEGA DE VENEZUELA EN SU LUCHA Y RESISTENCIA POR RESTABLECER LA DEFENSA DE LOS DERECHOS CIUDADANOS, EL ESTADO DE DERECHO CONSTITUCIONAL Y LOS DERECHOS HUMANOS.-

4.- MANTENER EL ALERTA FRENTE A LA EVOLUCION DE LOS SUCESOS INSTITUCIONALES VENEZOLANOS y DIFUNDIR EN TODOS LOS ORGANISMOS COMPETENTES Y FOROS ESTA DENUNCIA INSTITUCIONAL DE VIOLACION CONSTITUCIONAL Y LOS DERECHOS CIUDADANOS DEMOCRATICOS PARA CONCIENTIZAR Y LOGRAR REVERTIRLA.

5. EXHORTAR A MANTENER EL DIALOGO PACIFICO EN VENEZUELA PARA RECUPERAR LA PAZ Y EL NORMAL ORDEN CONSTITUCIONAL Y DEMOCRÁTICO.

5- COMUNICAR LA PRESENTE A LA SECRETARIA GENERAL DE LA ORGANIZACIÓN DE LOS ESTADOS AMERICANOS; DE LA ORGANIZACIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS Y A LA CORTE PENAL INTERNACIONAL.-

La Plata, Argentina

02 DE AGOSTO DE 2024

Carlos Alberto Andreucci.

Presidente